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Q.1-1　今日取り上げられたテーマ選びについてはどういう感想をもたれましたか。

＜中学校部会＞
大変よかった 13
よかった 9
今一つだった 0
参考にならなかった 0
無回答 0

合計 22

＜小学校部会＞ ブロック 1 2 3 4 5
大変よかった 37 9 7 7 7 7
よかった 15 2 3 3 3 4
今一つだった 0 0 0 0 0 0
参考にならなかった 0 0 0 0 0 0
無回答 0 0 0 0 0 0

合計 52 11 10 10 10 11

Q.1-2　Q1-1の理由　（回答は複数重複の場合はまとめ）

＜中学校部会＞
・今年の災害時の各学校の対応方法を聞くことができ、考えるいい機会になった。
・学校ごとに違いが大きく、他校の活動内容が参考になった。
・危険箇所について、小学校と情報を共有して欲しい。

＜小学校部会＞
・各学校での取り組みや工夫が聞けて勉強になった。また、共通の問題点について一緒に意見交換ができて
　参考になった。
・通学路マップの確認、立ち番の当番表など、各校作り方や管理方法が知れて良かった。
・意見交換することで、自分の学校の課題が見つかった。
・災害時に自分たちがどのような動きをすれば良いか、確認できた。
・今年は地震・台風などの災害が多く、災害時の対応のことなども話し合えて良かった。
・安全マップ、あることを知りませんでした。あればいいと思うので提案してみたい。

Q.2　全体会の告知方法、運営についてお気づきの点がありましたらお願いいたします。

＜中学校部会＞
特になし 15
・告知‐もう少し早めの告知がほしい 2
・告知‐なぜかお知らせが届かなかった 1
・告知-学校便の現状で問題なし 1
・告知-メール連絡もあり、ありがたい 1
・ミーティング－進行役がいて良かった 1
・全体会-年1回でいいのでは？ 1

合計 22

＜小学校部会＞ ブロック 1 2 3 4 5
特になし 41 8 7 10 7 9
・告知‐日程が決まったらメール連絡がほしい 1 1
・駐車場-車で行けるようにしてほしい 1 1
・会場-広がって分かれてはどうか？ 2 1 1
・とてもよかった 7 2 2 3

合計 52 11 10 10 10 11
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Q.3　全体会に参加してのご感想をおねがいします。

＜中学校部会＞
・緊急時の対応など学校によって違ったので、教育委員会が一括して情報を発信してくれたらいいなと思う。
・同じ枚方市内でも中学校によって全然違ったので、意見を言うのは緊張するが参加する意義を感じた。
・他校の保護者の方と話すいい機会で、具体的な内容の話が色々あがったので、楽しくとても参考になった。
・各学校の問題点として聞いて、自校に提案していきたい。
・各中学校で生指の仕事の違いがあり、楽しくディスカッションできた。
・気軽に話合いができて良かった。

＜小学校部会＞
・各地区それぞれが工夫して安全マップを作っているので、子供たち・保護者の方も参考にして欲しい。
・ブロック全体の状況が分かって良かった。自校に報告することがたくさんあった。
・安全マップ・見守り以外にも学校の話が聞けて、勉強・参考になった。
・今年は地震や台風などで学校との連携を多くとる必要もあり、他校の取り組みを知ることができて良かった。
・災害が多く今年は大変だが、今後の参考になった。来年度に引き継ぎしていきたい。
・ブロックごとに分かれての、少人数が意見しやすく良かった。
・住んでる地域が近いこともあり、とても参考になった。
・生指人数の違いの幅広さにびっくりした。
・保護者主導でGPSをされていると知って、参考にしたいとい思った。
・学校によって委員の活動内容も選出方法も様々でおどろいた。
・終始なごやかな雰囲気で話が進み良かった。テーマが決められていた話しやすかった。
・見守りについて、今は問題多数なので意見していきたい。
・学校に持ち帰って生指全体で話し合う必要があるとは思うが、全員が集まるのが難しいと感じている。
・組織全体について理解できて良かった。
・途中5分程度のトイレ休憩がほしい。
・PTAが協力して市に声をあげていくことは大事だと思った。
・カラーマップの作成や見守りの仕方、知りたいと持っていた事を聞くことができて良かった。

Q.4　今後、枚方市各校生活指導委員会として取り上げてほしい内容、活動などがありましたら
　　　 ご自由にお書きください。

＜中学校部会＞
・本来の生活指導に特化した活動に各学校の活動内容を集約して、各学校の足並みを揃えるなど、変更していくのはどうか。
・部活動で遠征する際の連絡方法を確率してほしい。
・災害の時に、見回りなど動けたらいいと思った。
・通学路の安全面で、もう少し市に働きかけほしい。

＜小学校部会＞
・青パトロールがない学校があり、運営はどうなっているのか知りたい。
・学校生活に関する様々な危険について。どのようなものがあるか、またそれに対する安全対策など。
・災害時に備えた早急な連絡方法について。
・不審者情報について、学校周辺だけでなく枚方・寝屋川・交野など近郊の情報も共有したい。
・性の話・生命のことについて、子供たちにもしてもらいたい。
・子供のSNS対応、不審者発生時の対応について。
・地震・台風時の児童受け取り訓練が台風の影響でまだできていないので、安全な対応も含めて実施してほしい。
・各小学校、同じフォームでMAPを作成してほしい。また市のHPに全学校のMAPを掲載してほしい。
・登校時・下校時の見守り活動に対するシルバー人材（有料）の導入。
・災害時の対応マニュアルについて。
・夕方の防犯について。
・自転車プレートについて。
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